
日本空手協会 
                                 
                 
   ＊定期昇段昇級審査会 

令和元年６月２日（日）９時 

佐倉市民体育館 

７級五本組手「とても楽しかった。形は

緊張したけど、基本と組手は精一杯頑張

りました。」市原支部 杉山龍生君 

 

初段 形 審査 慈恩「立ち方を低くして、

形を打つことができました。」船橋支部 

  望月陽向さん 

 

資格部長 天野先生 

「暑い中、みんな元気よく頑張っていて

とても素晴らしかった。」 

 

審判部長 佐藤先生 

「講習会は、間違えながらも、頑張りま

した。次に活かして頂きたい。たくさん

間違えたことは勉強になったと思う。」 

 令和元年６月３日 

 

強化練習 「いろんな人と稽古できて、

良かった。雰囲気が違うので、集中でき

た。」大日支部 遠藤暖和君 

 

審判講習会 鉄騎初段 「立ち方が崩れて

しまった。焦って自分のペースで出来な

かった。次はしっかり騎馬立ちを頑張り

たい。」習空館 大日方裕翔君 

 
審判講習会 組手「中段突きがとれなかっ

た。自分から入れなかった」 勝輝塾   

吉野叶夢君  

形試合の審判に、判定の根拠をそれぞれの副

審に問いかけたのは良かった。【広報市川】 


